

CaixaBank mantiene su apoyo a la liga de traineras por sexto año consecutivo

La entidad financiera retiene el nombre del trofeo que se entrega al mejor equipo del verano y dará nombre a la prueba que se disputará en la ciudad cántabra de Castro Urdiales.

Palco23
8 feb 2018 - 16:44

La Asociación de Clubes de Traineras (ACT) ha conseguido retener el apoyo de CaixaBank. La entidad financiera patrocinará por sexto año consecutivo a la competición de remo y, en esta ocasión, también dará nombre a la regata que se disputará en la ciudad cántabra de Castro Urdiales. Se desconocen los términos económicos del acuerdo.

La competición considera que el banco “se ha convertido en uno de los ejes fundamentales del que está considerado uno de los grandes eventos deportivos de la época estival”. Se trata de la Corona CaixaBank, trofeo por el que compiten las doce mejores traineras durante el verano y que en los últimos dos años ha ganado el Urdaibai Avia.

Entre los activos adquiridos también está el maillot blanco que premia el liderazgo y la fiabilidad del mejor patrón, así como el derecho de que la estrella de su logo luzca en el maillot de la trainera líder de la Liga Euskotren. A nivel de activación, se mantendrá el Tour Corona CaixaBank, que lleva el trofeo por numerosas localidades y diversas acciones de *hospitality*.